

**Rassemblons-nous dimanche à Lyon
Contre l'antisémitisme et pour la République**

La République doit être forte face à l'antisémitisme.

Depuis les attentats du 7 octobre, les actes antisémites sont en recrudescence en France : provocations, appels à la haine, menaces, tags, agressions... En un mois, plus de 1000 actes ont été recensés. Notre ville de Lyon, nos communes, notre métropole ne sont pas épargnés.

Chaque acte antisémite est une attaque contre la République et l'ensemble des Français.

La lutte contre l'antisémitisme, quel que soit sa forme, son origine, est l'affaire de tous.

Suite à l'appel de Yaël BRAUN-PIVET et de Gérard LARCHER, Présidente de l'Assemblée nationale et Président du Sénat, nous appelons tous les citoyennes et citoyens, comme tous les élus, à manifester avec nous à Lyon **contre l'antisémitisme, contre le racisme, contre la haine.**

Mobilisons-nous et mobilisons autour de nous afin d'être nombreux lors du **rassemblement dimanche 12 novembre à 11h30, place Bellecour à Lyon**, devant le veilleur de pierre.

Nous comptons sur vous pour **partager largement cet appel.**
Et vous pouvez compter sur nous dans ce combat.

Anne BRUGNERA – Députée du Rhône
François-Noël BUFFET – Sénateur du Rhône
Thomas RUDIGOZ - Député du Rhône
Sarah TANZILLI - Députée du Rhône
Alexandre VINCENDET - Député du Rhône